



# 植木中だより

令和4年8月号  
令和4年8月25日  
文責 校長 鬼塚 正栄

## 「思うは招く」!! 8・9月の主な行事予定

35日間の夏休みが終わりました。例年より1週間短い今年の夏休みはいかがだったでしょうか。ある意味ちょうど良い長さだったかもしれません。これ以上あると、元の生活に戻すことにエネルギーがかかります。まだまだ暑い日が続きますが、エンジンを始動して頑張っていきたいです。

今日の始業式では、宇宙開発の夢を果たした植松努さんの言葉「思うは招く」について触れました。「思うは招く」は、植松さんのお母さんが、中学生の時に教えてくれた言葉で「思い続けたらそうなるよ。」という意味です。植松さんは、小さい頃から宇宙ロケットを作りたいと思っていたそうです。その思いを持ち続けた結果、人工衛星まで作ることができました。皆さんも2学期のスタートにあたり、「2学期はこうしたい。」「1学期できなかったことを2学期はできるようにしたい。」と願って生活して欲しいと思います。

8月	
25日(木)	始業式
26日(金)	職員研修会(3限後下校、昼食なし)
29日(月)	平和学習・食缶給食開始
31日(水)	職員研修会(5限後下校)
9月	
1日(木)	夏休み課題テスト
2日(金)	全学年交通安全教室
5日(月)	生徒会専門委員会
9日(金)	中間考査範囲発表
12日(月)	トライアルウィーク開始(～20日まで)
14日(水)	1週間チャレンジ開始(～22日まで)
19日(月)	敬老の日
21日(水)	中間考査1日目
22日(木)	中間考査2日目・避難訓練(火災)
23日(金)	秋分の日
26日(月)	生徒会専門委員会
30日(金)	月末大掃除



## 8月23日(木) 新しい「松の木」が植木四十四賀会から寄贈されました

「松の緑の香をたたえ」というフレーズで歌い始められる植木中学校の校歌は、ゆるやかな音調で味わい深くおくゆかさを感じる曲です。校庭にあるその松の木が数年前に枯れてしまい寂しい状況になっていました。学校としては、何とか新しい松が欲しかったところ、有り難いことに今年度の植木四十四賀会「未申五輪会」から松の苗木を寄贈していただくことになりました。コロナ禍で校歌を歌う機会が減っていましたが、新しい松の成長を促すように生徒・職員で歌っていきたく思います。植木四十四賀会は、植木地区の数え年で44歳になる方が集まって、地域に貢献する活動を続けられています。先日、植木の公民館長会で来年度の四十四賀会の立ち上げについて報告がありました。代表の方から、来年度も植木校区出身または以前植木在住の方で数え年44歳になられる方を募集しているとのことでしたのでご報告いたします。



## 8月29日(月)より 直方市中学校学校全員給食が始まります

2学期にはかねてから市の施策であった食缶方式の全員給食が開始されます。生徒の皆さんは小学校時代に給食経験をしているので、あまり違和感がないと思いますが、中学校の職員は初めての経験で少し戸惑いもあります。先日、職員だけで配膳するまでの手順の研修を受けました。給食が始まるまでには給食時間のルールを説明しますので協力をお願いします。なお、給食係のエプロンや三角巾は学校で準備しますが、箸とランチマットは各自で準備していただきますようよろしくお願いします。



## 部活動夏季大会及びコンクールの結果



コロナ禍にありながらも、今年は全ての競技・種目・ステージにおいて例年通り大会が開催されました。大会前にそれぞれの部の目標を聞かせてもらいましたが、その中で見事男子バスケット部が県大会1回戦の壁を突破しました。あと一歩及ばず涙を呑んだチームもありますが、高い目標があつてこそ、そのために頑張った努力は決して無駄にならないと思います。3年生は部活動は引退になりますが、最後まで粘り抜いた精神力を次の進路実現に活かして欲しいと思います。

「野球部(直鞍)」  
準決勝 宮若西中に敗退  
3位戦 鞍手中に勝利  
※3位で筑豊大会に進出



「野球部(筑豊)」ベスト4  
1回戦 金川・中央中に勝利  
2回戦 飯塚一中で勝利  
準決勝 遠賀・遠賀南中に敗退  
3位戦 穂波西中に敗退  
※筑豊ベスト4



「女子バスケット部(直鞍)」  
予選リーグ  
直方三中に敗退  
鞍手中に敗退

「バレー部(直鞍)」  
予選リーグ  
直方三中に敗退  
鞍手中に敗退  
決勝トーナメント  
宮若西中に敗退



「サッカー部(直鞍)」  
総当たり戦  
直方二・鞍手中に敗退  
直方一中に敗退



「男子バスケット部(直鞍)」優勝  
準決勝 直方二中に勝利  
決勝 鞍手中に勝利

「男子バスケット部(筑豊)」優勝  
2回戦 金川中に勝利  
決勝 中間北中に勝利

「男子バスケット部(県)」ベスト8  
1回戦 筑後北中に勝利  
2回戦 那珂川南中に敗退

「新体操(筑豊)」総合2位  
個人3年 生徒

クラブの部1位  
リボンの部2位  
「新体操(県)」総合11位  
クラブの部10位  
リボンの部12位



「男子卓球部(直鞍)」  
団体 予選リーグ  
直方三中に敗退  
鞍手中に敗退  
決勝トーナメント敗退



個人 2年 生徒 優勝

「男子卓球部(筑豊)」  
個人 2年 生徒  
2回戦敗退



「女子卓球部(直鞍)」  
団体 予選リーグ  
直方三中に敗退  
鞍手中に敗退  
決勝トーナメント敗退

「柔道(直鞍)」優勝  
個人2年 生徒  
「柔道(筑豊)」3位  
「柔道(県)」予選敗退

「バドミントン(直鞍)」優勝  
個人W 1年 生徒  
2年 生徒  
「バドミントン(筑豊)」優勝  
「バドミントン(県)」2回戦敗退



「水泳(直鞍)」男子団体4位 女子団体5位

個人 50自由形優勝 1年 生徒  
50自由形優勝 2年 生徒  
200平泳ぎ優勝 2年 生徒  
100自由形優勝 1年 生徒  
100自由形優勝 2年 生徒

「水泳(筑豊)」  
50自由形3位 2年 生徒  
200平泳ぎ5位 2年 生徒  
100自由形3位 2年 生徒

「水泳(県)」予選敗退

「吹奏楽部(筑豊コンクール)」銀賞  
課題曲  
「マーチ『ブルー・スプリング』」  
自由曲  
「マードックからの最後の手紙」



# よかったです

